

Projekt 9: Amigurimi und Origami- Around the World

Wir haben 2 Schülerinnen und Schüler aus dem Projekt Amigurimi und Origami – Around The World ein paar Fragen gestellt. In diesem Projekt lernen die Schüler wie man häkelt und verschiedene Möglichkeiten über das Häkeln. Das Ziel des Projekts ist das man am Ende der Woche häkeln kann und ein Ergebnis vorliegen hat. So häkeln die Schülerinnen und Schüler in diesem Projekt Tiere oder Pflanzen (Flora/Fauna). Auch falten die Schülerinnen und Schüler aus Papier schöne Formen wie zum Beispiel ein Papierherz. Der erste Eindruck des Projekts wirkte auf die Schülerinnen und Schüler Interessant und sie haben schon etwas über das Häkeln gelernt. Die Schülerinnen und Schüler haben dieses Projekt gewählt, weil sie Lernen wollen wie man häkelt und der Name des Projekts sie angesprochen hat.

Da das Oberthema für diese Woche „Die Welt ist ein Dorf“ ist, haben wir in Erfahrung gebracht was dieses Projekt mit dem Thema zu tun hat. In diesem Projekt wird gehäkelt, das ist eine verbindende Sache in einem Dorf die man zusammen als Hobby machen kann, vor allem kann man sich das als Metapher denken nämlich man macht aus einem einzigen faden eine wunderschöne Figur, so machen die einzelnen Leute eine wunderbare Gemeinschaft aus



